



PARA DIFUSIÓN INMEDIATA

Contacto: Katalina Mayorga
Coordinadora Principal de los Programas de Cambio Climático
Email: kmayorga@partners.net
Teléfono: 202-637-6201

Experto en Cambio Climático Viajará a Bolivia para el Programa de Expertos de la ECPA

Washington, D.C., 28 de junio de 2012 – Paul Westbrook, experto de la Alianza de Energía y Clima de las Américas (ECPA), estará en Bolivia del 23 al 27 de junio para reunirse con oficiales del gobierno local, profesores, y líderes en el sector de la sostenibilidad para discutir la energía y construcción limpia. El Sr. Westbrook es un profesional acreditado LEED, que trabaja en el desarrollo sostenible de Texas Instruments, en Dallas, Texas, donde también es un alto miembro del personal técnico.

El Programa de Expertos de la ECPA consiste en una red de alto nivel técnico de especialistas en cambio climático y energía, que viajan a los países del Hemisferio Occidental a pedido de gobiernos o instituciones para realizar consultorías. La Oficina de Asuntos del Hemisferio Occidental del Departamento de Estado de los Estados Unidos patrocina este Programa administrado por Partners of the Americas. Actualmente el programa cuenta con 22 expertos de la ECPA que participarán en intercambios enfocados en sus ámbitos de especialización. El programa aborda los siguientes temas: eficiencia energética; energías renovables; infraestructura energética; pobreza energética y acceso; uso de la tierra y silvicultura sostenibles; y adaptación al cambio climático.

El Sr. Westbrook ha trabajado con un número de equipos diferentes en una variedad de culturas durante de sus 28 años de experiencia en diseño y funcionamiento de instalaciones de fabricación complejas. Entre otros logros en su carrera, lideró el esfuerzo de TI a diseñar y construir la primera sostenible, LEED Gold Certified planta de fabricación de semiconductores ("fab") en el mundo.

Durante su estancia en Bolivia, el Sr. Westbrook visitará La Paz y Santa Cruz. En La Paz, se reunirá con la oficina del alcalde, el viceministro de Vivienda y Urbanismo, el Ministerio de Hidrocarburos, y líderes en el sector de arquitectura. En Santa Cruz, se conectará con tales oficiales y ministerios, y se reunirá con el Green Building Council. Durante su tiempo en Bolivia, el Sr. Westbrook estará disponible a los medios de comunicación.

###

Partners of the Americas es una red internacional que promueve el desarrollo social y económico en las Américas por medio de liderazgo, servicio voluntario y programas enfocados al desarrollo. Su misión es conectar a personas, voluntarios, instituciones, empresas y comunidades para servir y cambiar vidas por medio de asociaciones a largo plazo. Partners se imagina un hemisferio interconectado para maximizar el potencial social y económico de las Américas potencializando su diversidad. Para más información, visite www.partners.net.

El Programa de Expertos de la Alianza de Energía y Clima de las Américas (ECPA) es un programa de fortalecimiento de capacidades que se inició en 2010 con el objetivo de compartir prácticas óptimas con nuestros compañeros de las Américas. Los expertos de la ECPA provienen del sector académico sin fines de lucro y el sector privado. Realizarán ponencias y actuarán como consultores en el Hemisferio Occidental. Para más información sobre el programa de la ECPA, visite www.ecpamericas.org.